Premiere für Fischerund Sprachenfest

BAD EISENKAPPEL. In der Marktgemeinde steht an diesem Samstag die Premiere von zwei Festen auf dem Programm. Zum einen findet im Gasthaus Kovač das 1. Fischerfest statt. Beginn ist um 17 Uhr. Es werden Fischspezialitäten vom Grill angeboten. und es gibt Preise beim Zielwerfen mit der Angelrute zu gewinnen. Für gute Laune sorgt das Ensemble "Paulič". Veranstalter ist der Fischerverein Bad Eisenkappel. Bereits um 15 Uhr startet unter dem Motto "Bringt eure Musik mit!" das 1. Sprachen-

Bereits um 15 Uhr startet unter dem Motto "Bringt eure Musik mit!" das 1. Sprachenfest bei der Keber-Schule in Leppen. Die GESK, gleichzeitig auch Organisator, ist auf mehr als 15 Muttersprachen gekommen, die in der Gemeinde gesprochen werden. Mit Musik, die in Form von Gesang oder Instrumente mitgebracht werden kann, soll man sich näherkommen.